

Nombre del alumno: Fernando González Ramírez.

Nombre del profesor: Vidals Camposeco Bayrón Iram.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Evaluación psicológica clínica.

Grado: sexto.

Frontera Comalapa, Chiapas a 02 de agosto de 2020.

Con el paso del tiempo las diferentes culturas, grupos de personas ponen en práctica distintas acciones con la finalidad a identificar, clasificar y predecir los comportamientos de los demás, más allá de que estos sean normales o anormales. Así mismo es prudente mencionar que todos en todas las culturas se tienen diferentes concepciones sobre la conducta humana como por ejemplo algo que aquí sea malo, en otros grupos puede ser malo, todo de acuerdo a la percepción de las personas.

En el presente ensayo abordare temas relacionados a la evaluación psicológica clínica y algunas de las maneras acertadas de intervención, haciendo buen uso de las teorías o modelos que sean necesarios y que dan seguimiento a los procesos de evaluación de un caso clínico de la misma manera a la construcción de hipótesis funcionales para poder emitir un juicio correcto y brindar el tratamiento que corresponda.

El conocer la importancia que contiene el dictaminar un caso clínico de manera asertiva es de vital importancia, es por ello que necesitamos conocer el proceso que se debe seguir para llevarlo a cabo de la mejor manera. En este ensayo también daré respuesta del siguiente cuestionamiento... ¿Como aplico a mi historia de vida la evaluación psicológica?, por lo consiguiente te invito a quedarte hasta el final para poder comprender la importancia que tiene la evaluación en esta rama de la psicología, agregó que como estudiante de psicología me es y será muy funcional y mi desempeño en el campo de trabajo, de igual manera en mi vida personal.

En 1995 se cumplió un siglo de la publicación, en la revista francesa de psicología L"Année Psychologique, del artículo en el que Binet y Henri, un psicólogo y un fisiólogo, explicaban un plan de investigación para desarrollar una prueba de inteligencia.

Los procesos de diagnóstico, evaluación y valoración implican un proceso muy complejo, en donde el psicólogo después de escuchar al cliente debe realizar cuestionamientos y generar hipótesis todo esto implementando diferentes técnicas o herramientas, en este aspecto tenemos la oportunidad de trabajar con test, entrevistas psicológicas, observación entre otras, esto es útil para comprobar las hipótesis que se construyan.

Una de las herramientas más utilizadas por los psicólogos clínicos son las pruebas psicológicas estas tienen la peculiaridad de acercarnos a nosotros como psicólogos a ciencias exactas esto por el uso de la numeración y cuantificación de información relevante, información que se obtiene de un individuo esto conlleva datos acerca de las conductas y comportamientos o en las áreas de personalidad. Dichas pruebas son útiles en diferentes áreas por ejemplo en escuelas, empresas y principalmente en las clínicas u otro espacio según sea el caso. Normalmente para los psicólogos las relacionamos con los diagnósticos de detección de problemáticas o de evaluación de la personalidad en el aspecto clínico.

En otros casos debemos saber que las pruebas también las podemos utilizar para intervención o tratamiento de las mismas. En este espacio comento que en mi historia de vida la asocio con el trabajo, recientemente he estado unos cursos de autoformación que consta en estar recibiendo esta formación como aspirante a un cierto puesto de trabajo en el cual se nos ha brindado de forma virtual en un lapso de 15 días hábiles, posteriormente se nos a aplicado una prueba en la cual determinara si cumplimos con los requisitos solicitados, los y las que acrediten los criterios tendrán la oportunidad de trabajar durante un ciclo escolar, le menciono esto con la finalidad de que entendamos que la pruebas psicológicas son útiles en distintas áreas y aspectos, mi caso actual está siendo útil para contratación de personal, este caso también se puede dar en cualquier otra organización.

En otro caso que la asocio la evaluación psicológica en mi historia de vida es cuando atravesé la secundaria, se me aplicaron pruebas en donde eran útiles para diagnosticar intervenir o prevenir alguna deficiencia que llegara a afectar el desempeño de los alumnos.

ALDOUS LEONARD HUXLEY "La investigación de las enfermedades ha avanzado tanto que cada vez es más difícil encontrar a alguien que esté completamente sano."

Las pruebas son un recurso funcional que podemos utilizar, pero estas no son suficientes para poder determinar un juicio sobre una patología, si no que es necesario complementar nuestro proceso con algún otro recurso o técnica, para generar ahí una hipótesis compleja y enseguida su tratamiento.

BADOS LOPEZ -05-12-2005. Libro, agorafobia y pánico. En contraste con el DSM-IV, la décima versión de la Clasificación Internacional de Enfermedades (CIE-10) de la Organización Mundial de la Salud (1992, 1994/2000) separa agorafobia sin trastorno de pánico, agorafobia con trastorno de pánico y trastorno de pánico.

Al tener bien definida y respaldada la hipótesis es necesario poder crear una planeación de seguimiento, e ir monitoreando durante todo el proceso cada una de las actitudes y comportamientos, para que de esta manera se pueda ir intervenido de manera efectiva en la patología.

Para ir concluyendo con este escrito es muy importante el poder construir un juicio sobre una persona que manifiesta conductas anormales, porque como ya sabemos existen muchas patologías con manifestaciones similares, por esto mismo debemos ser muy cuidadosos al momento de construir juicios.

Hablar de las patologías y la evaluación es muy extenso es por ello que en este ensayo te he presentado los más sobresaliente del tema.

Henry Ford. Cualquiera que para de aprender se hace viejo, tanto si tiene 20 como 80 años. Cualquiera que sigue aprendiendo permanece joven. Esta es la grandeza de la vida.

Todo el conocimiento que estoy adquiriendo me servirá para poder tener un buen desempeño en el campo de trabajo que pueda desarrollar en un futuro, además de poder darme cuenta que en mi experiencia de vida la he llevado a cabo de manera inconsciente en su momento. Espero que el contenido de este ensayo al igual que para mí sea enriquecedor también para ti como lector.